



## 躍動の春に向けて

米倉 卓司

北京冬季五輪が開催され、様々なドラマが生まれました。厳しい練習を重ね、競技の瞬間に持てる力の全てをぶつけるアスリートの姿にはいつも感動させられます。栄光をつかむことはもちろん喜ばしいですが、そこに立つことが素晴らしいのだと思います。3月4日からはパラリンピック。素晴らしい大会となるよう期待しましょう。

さて、急激なコロナ感染拡大を受け1月27日から2月20日までの25日間、全道を対象とする「まん延防止等措置重点措置」となりました。期間は延長され、影響はまだ続いています。学校では学びを止めないよう対策をとりながら生活を続け、生徒はそれぞれ出来ることを着実にを行っています。

3学期は様々なまとめを行うとともに、次のステージに進む準備をする時期。受験真只中の3年生は3月3～4日に道内公立学校入試があり、自らの道を切り開くため日々努力しています。1、2年生は3年生から代替わりした生徒会や委員会、部活動の中核となって活動しています。学年末テストも終わり、4月に始まる新たな生活の土台をしっかりと固めていきます。

3月に入り、厳しい寒さが緩み始めます。5日には啓蟄、21日は春分ですから、いよいよ冬の終わりを感させます。まもなく躍動の春が訪れます。

新入生説明会の様子



【英語の授業】



【部活体験 吹奏楽部】



【部活体験 卓球部】

## 3月の行事予定

3 (木) 公立高校入選  
 (学力検査)  
 4 (金) 公立高校入選  
 (面接検査)

10 (木) 同窓会入会式 (3年)  
 12 (土) 第54回卒業証書授与式  
 15 (火) 一斉委員会  
 17 (木) 参観日・懇談会

18 (金) 沼田小学校卒業式  
 21 (月) 春分の日  
 22 (火) NRT・NINO 検査  
 大掃除  
 24 (木) 修了式

## ☆公立高校入試せまる あと3日 ☆

3月3日(木)、4日(金)の公立高校入試が目前に迫ってきました。私立高校、高等専門学校、特別支援学校の入試は、既に終わっております。これから受検する皆さんは、気持ちと体調を万全に整え、残された時間、自分なりのベストを尽くしてほしいと思っています。

試験当日は、自分を信じてこれまでの努力の成果を存分に発揮することを期待しています。天候も気になるところです。登下校時の交通に十分注意してください。



## ☆新入生説明会 2月10日(金) ☆

沼田小学校6年生は、中学校教員による特設授業(数学、国語、理科、技術、英語)を受けました。部活動体験では、中学生と一緒に各部の活動に参加しました。



4月から、沼中生の一員です。待っています!

保護者の方にも多数参加していただき、中学校の生活や学習について説明を行いました。



## ☆令和3年度学校評価について☆

アンケート結果の分析から、全体的に肯定的な意見が多く、本校の教育活動にご理解をいただいていると感じています。(分析結果は別紙配布)

生活面では、生徒の規範意識が高く、落ち着いた生活につながっているものと考えます。また、生徒同士は、互いに良好な人間関係を築き、充実した生活を送っています。一層学校生活において豊かな人間性を育む教育活動の充実に努めていきます。

学習面においても1人でも多くの生徒が「わかった」「もっと学びたい」を実感することができ、達成感を得るために具体的な方策を立て引き続き教職員全体で生徒の学力向上に努めていきます。

令和4年度も学校・家庭・地域との連携を大切に、「沼田っ子でよかった」と思ってもらえるよう、沼田ならではの教育活動を展開していきます。

2回(9月、12月)の学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。

## ☆ユニセフ共同募金 生徒会 ☆

2月14日(月)~18日(金)の5日間、登校時に生徒玄関前にて生徒会執行委員が全校生徒に募金を呼び掛けていました。また、生徒会だよりの発行、ポスター掲示によりユニセフ募金の意義についてもPRしました。これまで赤い羽根共同募金には行っていましたが、ユニセフ募金は新生徒会執行委員発案の初めての取組です。世界の現状に目を向ける良い機会となったことと思います。

合計で10,509円集まりました。ご協力ありがとうございました。集まったお金は2/28代表生徒3名が郵便局へ振り込みに行きます。



## ☆昼休みの図書室 学習委員会 ☆

図書室前に掲示されているユニークな看板「学習時間ながい☆」学習委員の生徒が昼休みに図書当番としての仕事をしています。テスト前には、対策企画を行っていました。勉強に励む生徒もいます。普段は将棋やオセロなど昼休みを楽しむグループが来ています。



図書室には、購入された新刊が多数並べられています。沼中生の課題の一つに読書量が挙げられます。学力向上に向けて、読書量UP!!



【昼休み図書当番】



【新刊のPRコーナー】

## ☆第54回卒業証書授与式

~3月12日(土) ☆

3年生にとって、中学校生活も残り僅かとなってきました。同時に9年間の義務教育も終了します。これから卒業生は、それぞれの進路を歩むこととなります。沼田町で学んだことを糧に大いに活躍してほしいと思っています。

今年度は1.2年生も参加し、保護者の皆様と一緒に卒業生の門出をお祝いします。当日は、新型コロナウイルス感染症対策を講じての実施となりますことにご理解とご協力をお願いいたします。

